



Des photos du jardin !

publié le 18/12/2010 - mis à jour le 03/02/2011

Le 25 novembre, nous avons planté toutes sortes de végétaux (poirier, pêcher, crocus, sauge...) car un dicton populaire dit "**à la saint catherine, tout bois prend racine**". Hélas depuis ce jour, le jardin a connu le vent, le gel et la neige ; le printemps nous dira ce qui reste de cette journée.

Ginette Sarazin, artiste plasticienne, nous a aidés à rendre notre jardin plus beau, voir les photos !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.